

# 徳島カーボン・オフセットミーティング「もり・まも!!」にEVI加藤が登壇。



2015年1月30日(金)徳島グランヴィリオホテル／徳島県域カーボン・オフセット推進ネットワーク

徳島カーボン・オフセットミーティングと称し、参加者、講演者、出展者が気軽に触れ合い、カーボン・オフセットという仕組みを利用した、地球温暖化防止対策にもつながる、徳島の森をまもる～もりまも～活動に参加しませんか?とお互いの想いを投げかけあいながら、活動を推進するコンセプトで開催されました。

本日のイベントの予告は朝日新聞にも記事が掲載されており、県内の企業、団体、農家等総勢70名と、県内のクレジット創出事業者を中心に6団体のブースが出展。なかでも、もりまも、と称し、県内の特産品やサービスを提供する21プロジェクトの製品は、徳島のオフセットマークを使用し、代金の一部が環境貢献に役立てられる仕組みとして2年前から活動を展開しているが、今後はEVIマークと連携し、県内のみにとどまらず、全国的な環境貢献の仕組みとして幅広く展開していくことが発表されました。

また、EVIが開発、支援するオフセット商品は、4月1日より、通販大手の楽天、ヤフー、アマゾンへの出店を目指して準備を進めていることも発表され、幅広い周知や販売に期待を寄せる県内の多くの事業者が熱い眼差しを送っていました。

これにあわせて、環境省の来年度の施策とも連動し、EVIオフセット商品説明会を3月に全国各地で開催する予定です。

